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REQUERIMENTO N.° 128/2017 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna  

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos, junto à Secretaria competente, no sentido de 

informar a esta Edilidade, quando será feita a manutenção na iluminação do 

parque Luis Barbosa.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

O parque Luis Barbosa com a Escola das Artes está tendo um 

grande movimento diariamente.  

Sabendo do quanto é importante a inserção de nossas crianças e 

jovens na cultura e esporte é de grande satisfação ver nossos parques sempre 

movimentados. 

O problema que está sendo visto é a falta de iluminação na quadra 

esportiva localizada dentro do parque, impossibilitando assim a utilização do espaço 

no período da noite. 

Deste modo solicito informações quanto o reparo que é de grande 

importância para os frequentadores do parque.  

Gabinete do Vereador David Hilário Neto, 08 de junho de 2017 

As.) VEREADOR DAVID HILÁRIO NETO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 13 de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 14 de junho de 2017. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente                                                        


